
 

Consulta dello Sport 29-10-24 1/4 

Consulta dello Sport del 29-10-2024 

Inizio riunione ore 21,40 

 

Presenti: 
 

Nome Società Nome Società Nome Società Società

Vivona Bruno Presidente La Mantia Simone Volley Bareggio         

        Frustagli Saverio Frustagli Saverio Abbate MattiaWOLVES Bareggio ACD Sedriano

Boiocchi Tiziano Segretario         Agosta Del Forte DanielaVolley Bareggio ACLI Basket

Lonati Roberto Assessore Sport         Andrucci IvanMyVolley ARDENS

Pirovano Massimo ACLI Basket         Bagini AlessioACD Sedriano Blu Tribe

Olgiati Sara USOB         Boiocchi TizianoSegretario Ferrari Lia

Lamera Davide USOB         Bruni JessicaUSOB Frustagli Saverio

Patratti Daniela Yoseikan Karate         Caramella PierangeloBlu Tribe Judo Kodokan

Cavanna Graziella Kyudo         Carbone DanieleJudo Kodokan KYUDO

Garavaglia Paolo ARDENS         Cardamone FrancescoACD Sedriano MyVolley

Nava Emanuela Sporting Karate Shotokan         Cavanna GraziellaKyudo Ravelli Max

Colombo LindaSindaco Sporting Karate Shotokan

Covelli MarcoJudo Kodokan USOB

Ferrari JessicaBlu Tribe Volley Bareggio

Nome Stato (Avviso/Cancell) Nome Stato  (Avviso/Cancell) Ferrari Lia Ferrari Lia WOLVES Bareggio

ACD SEDRIANO VOLLEY BAREGGIO Frustagli SaverioFrustagli Saverio Workout Bareggio

ACLI BASKET WOLVES Bareggio Avviso Garavaglia PaoloARDENS Yoseikan Karate

ARDENS WORKOUT BAREGGIO Avviso La Mantia SimoneVolley Bareggio

BLU TRIBE YOSEIKAN KARATE Lamera DavideUSOB

JUDO KODOKAN FERRARI LIA Avviso Ligorio SimoneMyVolley

KYUDO FINAZZI ELISA Avviso Lonati RobertoAssessore Sport

MYVOLLEY FRUSTAGLI SAVERIO Lue' TommasoVice Presidente

SPORTING KARATE SHOTOKAN RAVELLI MAX Manfredi Luisa (Eloise)Ufficio dello Sport

USOB Marcolungo GiadaMyVolley  
 
Variazioni: 
 
Presenti inoltre: Assessore Lavori Pubblici Gambadoro Raffaella 

Ordine del giorno 
 

1) Consuntivo Festa dello Sport 2024 

2) Stato palestre 

3) Prossimo rinnovo Consulta 

4) Presentazione Safeguarding 

5) Varie ed eventuali 
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1° Punto odg – Consuntivo Festa dello Sport 2024 

Il Presidente fa una breve presentazione e passa la parola a Boiocchi per la presentazione dei dati rilevati 
durante la Festa dello Sport del 15-9-24. 

Sfilata: sono stati comunicati solo pochi dati relativi ai partecipanti, ed alcuni di questi erano molto 
approssimativi. Una possibile causa è stata identificata dal fatto che per alcune società erano iniziati da pochi 
giorni gli allenamenti ed il contatto con i genitori erano ancora ridotti. La formula della sfilata usata la scorsa 
stagione è stata ripresentata ed ha funzionato bene, si può quindi considerare consolidata. 

Tessere: si era deciso di non consegnare la tessera ai propri atleti in divisa e partecipanti alle attività 
pomeridiane, però questa informazione non è stata data a tutti gli atleti che si sono presentati al tavolo della 
Consulta, creando qualche problema. 

Essendo è stato ridotto il numero di tessere stampate rispetto agli anni precedenti, quest’anno le tessere sono 
state consegnate solo alle società presenti nella Zona Arena per concentrare la consegna solo al tavolo della 
Consulta. 

Gadgets: si è riusciti a consegnare i gadget sia agli atleti partecipanti alle attività che ai giovani esterni. 

In forma precauzionale, al termine della sfilata è stato chiesto alle società di comunicare il numero di atleti 
presenti alla sfilata per i quali si sarebbe dovuto consegnare il gadget, il numero complessivo è risultato 
particolarmente elevato, guardando i presenti alla sfilata, è emerso il dubbio che fossero stati aggiunti anche 
gli atleti al momento assenti, ma che sarebbero sopraggiunti in seguito. 

Si richiede di valutare se consegnare i gadgets anche agli atleti delle società, e qualora sia considerato 
prioritario, si deve definire una regola per la distribuzione. 

Dati rilevati: vengono mostrati i dati certi relativi alle tessere stampate, consegnate, rese per i gadgets, perse 
e rimaste alla Consulta. Così anche per i gadgets disponibili, consegnati agli atleti ed ai giovai, e quelli rimasti. 

Boiocchi provvede poi a mostrare le tabelle con i dati comparati con gli anni precedenti, in modo da poter fare 
delle valutazioni oggettive. 

Viene evidenziato che il numero dei gadgets consegnati ai giovani è costantemente in discesa. 

Al termine della presentazione di dati vengono indicate alcune osservazioni raccolte durante la manifestazione, 
più precisamente: 

Campo centrale: si ha avuto l’impressione di vedere molta meno gente del passato 

Zona Arena: molte persone ma più atleti che giovani. 

Le proposte che sono state avanzate sono: 

1. Cambiare giorno spostandolo di una settimana in avanti, questo per permettere alle società di avere 
più tempo per coinvolgere i propri atleti e di non far coincidere la manifestazione con la Festa 
dell’Oratorio di San Martino. 

2. Cambiare location e forma della manifestazione per coinvolgere di più la popolazione. 

Olgiati (USOB) ricorda che la settimana successiva a quella della Festa dell’Oratorio di San Martino viene 
organizzata quella dell’Oratorio di Bareggio. 

Questo comporterebbe a spostare ulteriormente in avanti la manifestazione, con il problema associato al clima, 
oppure anticiparla, come la scorsa stagione, ma col problema che le società non hanno ancora iniziato le 
attività. 

L’Assessore Lonati chiede se è possibile spostare la manifestazione al termine dell’anno scolastico a maggio 
o entro il termine dell’anno scolastico. 

Boiocchi ricorda che già negli anni scorsi si era provato ad anticiparla ma era stato evidenziato che alcune 
società terminano le attività a fine maggio, inoltre non è consigliabile farla dopo la metà di giugno in quanto si 
ritiene che molti giovani siano assenti. 



 

Consulta dello Sport 29-10-24 3/4 

Era stato proposto anche di fare una manifestazione al termine della stagione per mostrare i risultati raggiunti 
e di farne una seconda a settembre come avviene ora, per promuovere le proprie attività nell’avvio della nuova 
stagione. 

In merito alla seconda osservazione, visti i tempi sempre ristretti, si ritiene necessario raccogliere le 
informazioni per un eventuale nuova proposta prima che si riunisca la Consulta per discutere la nuova 
organizzazione della Festa dello sport. 

2° Punto odg – Stato palestre 

Il Presidente presenta l’Assessore ai Lavori pubblici Gambadoro che illustra i lavori fatti nella palestra PALME 
in merito alle infiltrazioni di acqua che hanno creato i numerosi problemi nelle settimane scorse. 

Dal controllo fatto è emerso che il problema fosse dovuto all’assenza dei “troppo pieni” sul tetto che aiutassero 
i canali presenti ad espellere l’acqua in eccesso dovute alle forti piogge. Ad oggi non si sono più verificati 
allagamenti nonostante le piogge recenti se, come confermato, non si verificheranno più infiltrazioni verrà 
organizzata l’imbiancatura dei locali. 

L’Assessore Gambadoro comunica inoltre che verrà sostituita la caldaia della palestra SADAT, scelta dovuta 
al fatto che recentemente si sono verificati alcuni problemi relativi al riscaldamento e alla mancanza dell’acqua 
calda sanitaria. 

In merito ai problemi segnalati relativi alle porte di sicurezza, è stata assegnata l’attività di verifica ad una 
nuova società, verranno fatti i controlli e poi verranno organizzati i lavori. 

L’Assessore segnala inoltre che attualmente i lavori previsti per gli edifici scolastici stanno impegnando alcune 
risorse, però conferma che le risorse per fare i lavori verranno stanziate e verranno fatti in seguito. 

Frustagli (Yoseikan Karate) segnala che nella palestra SADAT le luci dei due bagni a lato del magazzino 
tecnico non sono funzionanti, inoltre vi sono sempre problemi di pulizia che creano a loro particolari problemi 
in quanto la loro attività si svolge a piedi nudi. 

Frustagli chiede inoltre la possibilità di apporre sulle porte degli spogliatoi un cartello riportante l’indicazione 
Maschile e Femminile, al posto del foglio attualmente presente che però, essendo attaccato con nastro 
adesivo, si stacca frequentemente. 

Patratti (Yoseikan Karate) prosegue segnalando che da qualche giorno il linoleum di fronte al bagno di sinistra 
rispetto al locale magazzino tecnico, si è sollevato ed un atleta è inciampato. Manca la carta igienica sia nei 
nuovi bagni che in quello degli spogliatoi. 

3° Punto odg – Prossimo rinnovo Consulta 

Il Presidente ricorda che l’attuale Consulta dello Sport è giunta al termine del proprio mandato e che 
prossimamente ne sarà indetta una dall’Amministrazione comunale ed avrà lo scopo di identificare il prossimo 
Presidente e, di conseguenza, il vice Presidente e Segretario. 

4° Punto odg – Presentazione Safeguarding 

Il Presidente informa che giovedì 7-11-24 c/o la Sala Consiliare si terrà una presentazione in merito alla figura 
del Safeguarding, resa obbligatoria dai DL 36/2021 e 39/2021 per tutte le ASD indipendentemente che abbiano 
atleti minori. Il CONI ha sensibilizzato le varie Federazioni e Enti Promozionali affinché sollecitino e forniscano 
supporti per ottenere il rispetto della legge. È possibile che in futuro vengano effettuati controlli da parte del 
CONI per verificare il rispetto della legge. 
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La presentazione sarà tenuta dalla D.ssa Giada Marcolungo e tratterà sia la parte burocratica che la 
formazione del personale identificato in questo ruolo. 

Si ricorda che l’identificazione di questa figura, e la relativa documentazione, dovrà essere identificata/prodotta 
entro il 31-12-24. 

Data l’importanza si raccomanda la presenza delle società sportive. 

5° Punto odg – Varie ed eventuali 

L’Assessore Lonati segnala la possibilità di fare un incontro tenuto da un consulente per la nutrizione nello 
sport, serata dove verranno fornite una serie di informazioni focalizzate principalmente all’attività sportiva. 

Si ritiene utile a tutti questo tipo di informazioni e che dovrebbero partecipare, oltre ai soliti rappresentanti delle 
società sportive, anche Dirigenti, Allenatori e chiunque voglia partecipare. L’Assessore Lonati conferma che, 
una volta decisa la data, provvederà a darne comunicazione tramite i soliti mezzi utilizzati per informare la 
popolazione, quali tabellone luminoso, sito del Comune e, in questo caso, anche le Società sportive dovranno 
farne divulgazione al proprio interno. 

La Mantia (Volley Bareggio) segnala di avere fatto una proposta di coprire il campo di basket/pallavolo in 
cemento all’esterno della palestra PALME. 

Gli Assessori Lonati e Gambadoro confermano che la proposta è stata inserita in un progetto europeo per 
sovvenzionare l’adeguamento di spazi ad impianti sportivi all’interno di istituti scolastici, e che il Comune di 
Bareggio è stato scelto per presentare questa proposta in sede europea. Qualora dovesse essere accettata 
si avvieranno le attività per produrre il progetto e la messa in opera. 

 

La riunione viene considerata chiusa alle ore 22,50. 

 

 Segretario Presidente 
 Boiocchi Tiziano Vivona Bruno 
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Consuntivo



SFILATA
Quest’anno non sono stati comunicati da tutti i dati 
dei partecipanti, e molti di quelli comunicati erano 
assolutamente incerti.
Questo ha comportato alcuni problemi nel 
posizionamento dei simboli societari sulla staccionata.
La sfilata si è svolta bene ed il posizionamento 
utilizzato la scorsa stagione si può considerare 
consolidato.
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GENERALITA’
Anche quest’anno abbiamo adottato il nuovo sistema 
di rilevazione, per cui è possibile iniziare a fare, 
almeno per alcuni dati, delle comparazioni rispetto 
agli anni scorsi.
Per avere dei dati «puliti» relativi ai giovani 
partecipanti, non è stato previsto di consegnare le 
tessere ai propri atleti in divisa, che avrebbero 
partecipato alle attività dimostrative.
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Purtroppo questa informazione non è stata passata da 
quasi tutte le società ai propri atleti, che si sono 
quindi  presentati al tavolo della Consulta per avere la 
tessera.
Questo ha generato alcuni problemi, anche con 
qualche genitore.
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I gadget quest’anno erano destinati sia agli atleti 
partecipanti le attività che ai giovani esterni.

Ora passiamo a vedere i risultati ottenuti, facendo una 
piccola premessa.
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• Lo scorso anno sono stati previsti 200 gadget, di cui 
consegnati:
126 ai giovani
50 atleti

Per cui quest’anno sono stati previsti 250 gadget, 
diventati poi 300, in quanto vi è stata la possibilità 
economica (circa 70% in più rispetto ai consegnati).
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Non avendo avuto preventivamente il numero degli 
atleti partecipanti alla sfilata/attività, si è deciso di 
chiedere alle varie società il numero degli atleti 
presenti per le attività, in modo che si potessero 
predisporre i gadget destinati alle società.
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PROBLEMA
Sono stati richiesti 177 gadget, su 300 disponibili 
(scorso anno consegnati 126 ai giovani). Molti rispetto 
ai presenti alla sfilata.

SOLUZIONE ADOTTATA
Non sono stati consegnati subito i gadget ma si è 
atteso la fine della manifestazione, per decidere.

La priorità erano i giovani esterni
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Come si è visto il numero dei partecipanti alle attività 
è troppo variabile.
Se non ci fossero stati gadgets sufficienti per tutti, 
cosa sarebbe successo?
Valutare per la prossima manifestazione se 
consegnare il gadget agli atleti.
In caso affermativo definire le regole.
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STATISTICHE
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Partiamo col visualizzare alcuni dati riassuntivi, 
iniziando dai dati certi, sui quali faremo delle prime 
valutazioni, per poi passare alla valutazione completa.

• 304 Tessere stampate
• 80 Tessere consegnate alle società in zona Arena
• 224 Tessere alla postazione della Consulta
• 300 Gadget disponibili
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Al termine della manifestazione abbiamo i seguenti 
dati relativi alle tessere:

304 Tessere disponibili, di cui:
• 96 Tessere avanzate
• 112 Tessere ritirate dal pubblico
• 18 Tessere ritirate ma al di sotto del 50%
• 78 Tessere perse, comprese quelle degli atleti
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Al termine della manifestazione abbiamo i seguenti 
dati relativi ai gadgets:

300 Gadgets disponibili, di cui
• 115 Gadget consegnati al pubblico
• 177 Gadget consegnati agli atleti
• 8  Gadget avanzati
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Qualche comparazione:

Il numero dei gadgets è in costante decrescita.
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* SONO ESCLUSE LE 137 TESSERE DEGLI ATLETI
** SONO ESCLUSE LE 19 TESSERE DEGLI ATLETI

° SONO ESCLUSI I 50 GADGETS DEGLI ATLETI
°° SONO ESCLUSI I 177 GADGETS DEGLI ATLETI

TESSERE E GADGETS 

CONSEGNATI/RIMASTI
2022 2023 2024

TESSERE DISP. 476 432 304
CONS. 199 177* 189**
RIM. 277 118 96

GADGETS DISP. 264 200 300
CONS. 154 126° 115°°
RIM. 110 24 8
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400 485 476 304

Vediamo ora i dati
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61% 70% 42% 60%
Il valore di 66% è da 
considerare un buon 
risultato, inoltre anche 
la positività del 7 % di 
tessere distribuite 
indica un trend positivo

-60%

-40%

-20%

0%

20%

40%

60%

80%

2017 2018 2022 2023 2024

TESSERE DISTRIBUITE

% DISTR./ GIOVANI % distr diff anno prec. Giovani

66%



Sono esclusi i gadgets 
dati agli atleti.
Flessione costante, 
molti ritirano la 
tessera ma poi non 
partecipano
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45% 59% 77% 61%
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GADGET
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DISP.
CONSEGNATI

% DISTR./ 
GIOVANI

% distr diff 
anno prec. 

Giovani
GIOVANI ATLETI

400 110 --- 28%
532 199 --- 37% 81%
264 154 --- 58% -23%
200 126 50 63% -18%

300 115 177 38% -9%

2017
2018
2022
2023

2024



TABELLA RIFERIMENTO

Festa dello Sport 2024 Consuntivo

Anno misurato: 2024

Società interessate dal calcolo: 13

Società in zona Arena: 4

Società in zona Centro: 9

Valore 
percentuale

Società visitate

Totale Arena Centro

50% 7 2 5

75% 10 3 7

100% 13 4 9
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TESSERE RITIRATE
TESSERE RITIRATE

ANNO TOT.
COMPLETATE AL

50% 75% 100%
2024 112 89 79% 13 12% 10 9%

ANNO TOT.
DATI CORRISPONDENTI ALLE SOLE SOCIETA' PRESENTI IN 

ZONA ARENA
50% 75% 100%

2024 84 13 15% 38 45% 33 39%

ANNO TOT.
DATI CORRISPONDENTI ALLE SOLE SOCIETA' PRESENTI IN 

ZONA CENTRALE
50% 75% 100%

2024 85 39 46% 35 41% 11 13%
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COMPARAZIONE TESSERE RITIRATE
TESSERE RITIRATE

ANNO TOT.
COMPLETATE AL

50% 75% 100%
2023 113 75 66% 24 21% 14 12%
2024 112 89 79% 13 12% 10 9%

ANNO TOT.
DATI CORRISPONDENTI ALLE SOLE SOCIETA' PRESENTI IN ZONA ARENA

50% 75% 100%
2023 69 0 0% 29 42% 40 58%
2024 84 13 15% 38 45% 33 39%

ANNO TOT.
DATI CORRISPONDENTI ALLE SOLE SOCIETA' PRESENTI IN ZONA CENTRALE

50% 75% 100%
2023 96 35 36% 37 39% 24 25%
2024 85 39 46% 35 41% 11 13%
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VISITE SOCIETA’
TESSERE TOTALI 112

0 20 40 60 80 100 120

MANEGGIO
BLU TRIBE

WORKOUT
YOSEIKAN KARATE

A5
ACD SEDRIANO
GS BAREGGESE

JUDO KODOKAN
KYUDO

MYVOLLEY
PALLANUOTO I…

SPORTING KARATE…
USOB

VOLLEY BAREGGIO
C10



Festa dello Sport 2024 Consuntivo

VISITE SOCIETA’
TESSERE TOTALI 112

0 20 40 60 80 100 120

MANEGGIO
BLU TRIBE

WORKOUT
YOSEIKAN KARATE

ACD SEDRIANO
BOCCIOFILA

GS BAREGGESE
JUDO KODOKAN

KYUDO
MYVOLLEY

PALLANUOTO I…
SAO ATLETICA

SPORTING KARATE…
USOB

VOLLEY BAREGGIO

2023

2024

2025

2026

2027



Festa dello Sport 2024
OSSERVAZIONI E NUOVE 

PROPOSTE
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Osservazioni delle società verso la fine della 
manifestazione:

• Campo centrale – poche persone rispetto l’anno 
scorso

• Arena – molte persone, ma…più atleti che giovani 
esterni
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Pensare a qualcosa per cambiare la situazione:

• Cambiare giorno? La settimana successiva?
• Si evita così la contemporaneità con la Festa 

dell’Oratorio di San Martino
• Si offre più tempo per organizzarsi alle società 

che iniziano le attività in contemporanea con la 
Scuola.
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• Qualcuno ha suggerito di cambiare sia la location 
che la forma, con l’obbiettivo di coinvolgere di più 
la cittadinanza. Vediamo di parlarne in futuro per 
capire se presentare una bozza alla Consulta.
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Festa dello Sport 2024
GRAZIE…ed il prossimo anno 

sarà migliore
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